
Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Mayo, 2024



SNS realiza taller «Buenas Prácticas de Gestión de Deudas y Facturación en el Sector Hospitalario»



Muestra caso de éxito del Hospital Infantil Robert Reid Cabral

Santo Domingo. –Con el objetivo de compartir experiencias, estrategias y conocimientos en el ámbito de la gestión financiera y administrativa, directores regionales y de hospitales de la Red Pública participaron en el taller «Buenas Prácticas de Gestión de Deudas y Facturación en el Sector Hospitalario».

En el taller, organizado por el Servicio Nacional de Salud (SNS), a través de la Dirección de Planificación y Desarrollo, se mostró el caso de éxito del Hospital Infantil Robert Reid Cabral, dirigido por Mabel Jones, quien ha logrado aumentar la facturación, disminuir el gasto mensual y reducir la deuda.

La actividad estuvo encabezada por el director del SNS, Mario Lama, quién destacó que se ha logrado implementar mejoras significativas en los procesos y servicios de los centros de salud de la Red Pública.

Dirección de Comunicaciones SNS
1 de mayo, 2024



Director SNS participa en programa Lo Bueno con Alexandra Izquierdo (Teleantillas, canal 2)



Santo Domingo. – Entrevistado en el programa «Lo Bueno con Alexandra Izquierdo», el doctor Mario Lama, director ejecutivo del SNS, expresó que el gobierno del presidente Luis Abinader ha prestado un interés especial en el sector salud a fin de garantizar el acceso a servicios médicos de alta calidad a la población.

El doctor Lama resaltó que se han entregado más de 60 hospitales remozados y equipados, de unos 200 que conforman la Red Pública, de los que al inicio de la presente gestión apenas un 10% se encontraban en buenas condiciones frente a un 50% de centros que se hallaban en estado crítico, como reveló el informe de situación realizado por la Dirección de Infraestructura y Equipos del SNS, disponible en la página web de la institución.

El galeno explicó que las transformaciones en infraestructura, equipos médicos y recursos humanos han impactado positivamente cada región del país, con más de 110 intervenciones que han permitido la creación de decenas de unidades de servicio, entre ellas nuevas Unidades de Cuidados Intensivos Neonatales, y la tecnificación de los centros, que ha sido clave para el incremento de la producción de servicios dentro de la Red Hospitalaria, que rompió récords en varios renglones durante el 2023, entre ellos la cantidad de pruebas de laboratorio, imágenes médicas y cirugías ofrecidas en los centros de la Red.

Dirección de Comunicaciones SNS
5 de mayo, 2024



Bioanalistas hacen posible más de 80 millones pruebas
de laboratorio en la Red Pública



Cifra alcanzada en actual gestión

Santo Domingo. – La Red Pública de Servicios de Salud cuenta con más de tres mil bioanalistas, altamente capacitados, quienes se encargan de realizar procedimientos de pruebas y estudios de laboratorios para diagnosticar y tratar sustancias que se encuentran en el organismo.

Al conmemorarse este nueve de mayo el «Día Nacional del Bioanalista», Mario Lama, director del Servicio Nacional de Salud (SNS), felicita y reconoce la importante labor que realizan estos expertos del laboratorio, quienes contribuyeron al incremento sustancial en la producción de servicios durante esta gestión.

«Gracias a su trabajo tesonero, se logró la histórica cifra de 84,537,713 pruebas de laboratorios en los últimos cuatro años en la Red Pública de Salud», destacó el doctor Lama.

Dirección de Comunicaciones SNS
9 de mayo, 2024



Más de 20 mil enfermeras y enfermeros cuidan los pacientes de la
Red Pública de Salud



Santo Domingo. – Los hospitales y Centros de Primer Nivel de la Red Pública de Salud cuentan con más de 20 mil colaboradores en el área de Enfermería, personal dedicado al cuidado, acompañamiento y apoyo de los pacientes.

En ocasión de conmemorarse este 12 de mayo el Día Internacional de la Enfermería, el Servicio Nacional de Salud (SNS) reconoce y destaca la incansable labor de los profesionales, técnicos y auxiliares de Enfermería.

El titular del SNS, Mario Lama, resaltó el importante papel que desempeña este personal en la asistencia sanitaria, «Aprovecho este día para extenderles mis felicitaciones, a ustedes enfermeras y enfermeros que están en primera línea en la prestación de los servicios, asistiendo con entrega y empatía a los pacientes».

Dirección de Comunicaciones SNS
12 de mayo, 2024



SNS capacita 300 bioanalistas para fortalecer calidad del diagnóstico



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) realizó el taller: «Impacto de los Resultados de Laboratorio Clínico en el Diagnóstico», dirigido a 300 bioanalistas de la Red Pública, con el propósito de actualizar sus conocimientos para la obtención de analíticas oportunas y con calidad.

En la actividad, el director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, destacó la importancia de la capacitación para fortalecer la calidad de la atención que se ofrece a los usuarios. «En estos cuatro años hemos dado pasos importantes en la Dirección de Laboratorios Clínicos e Imágenes, área creada en esta gestión y que ha logrado frutos muy importantes», afirmó.

Lama indicó que se han equipado laboratorios, se han ingresado más de 500 bioanalistas en la Red, lo que ha permitido alcanzar cifras récord en la cantidad de pruebas realizadas. «En el año 2023 se realizaron 24.8 millones de pruebas de laboratorio en la Red Pública, también en el período enero-abril de 2024 se efectuaron 8,520,155 pruebas, la mayor cantidad desde el 2015».

Dirección de Comunicaciones SNS
22 de mayo, 2024



Revista 110 entrevista director del SNS



Santo Domingo. - Entrevistado en el programa televisivo Revista 110 (Carivisión, canal 26), el doctor Mario Lama, director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), expresó que los cuatro años de gestión al frente de esta institución han estado marcados por importantes retos, desafíos y de logros gratificantes en el proceso de transformación del sistema de salud dominicano.

El galeno destacó que los hospitales de la Red Pública han alcanzado una mayor operatividad, gracias a un modelo de gestión de autosostenibilidad que les permite contar con más recursos para la prestación de servicios a la población.

En ese sentido, indicó que, en la presente gestión, los hospitales han roto récords en producción de servicios brindados, entre los que se incluyen estudios de imágenes, pruebas de laboratorio y cirugías.

Dirección de Comunicaciones SNS

23 de mayo, 2024



Titular del SNS evalúa logros y estrategias con directores regionales de salud



Santo Domingo. – El titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, se reunió con los directores de los Servicios Regionales de Salud (SRS) para pasar balance de los trabajos realizados, logros alcanzados, evaluar estadísticas y contemplar acciones de mejora para los centros de la Red Pública.

Además, el titular del SNS destacó la ardua y fructífera labor de todos los actores involucrados, que se evidencia con avances significativos en la producción de servicios, reducción de deudas y el desarrollo de la sostenibilidad hospitalaria.

Dirección de Comunicaciones SNS

23 de mayo, 2024



Vicepresidenta entrega remozado Centro de Primer Nivel Los Quemados en Bonao



Monseñor Nouel. – La vicepresidenta, Raquel Peña, junto al director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, encabezó este sábado la entrega del remozado Centro de Primer Nivel (CPN) Los Quemados, con el objetivo de mejorar la calidad de la atención médica a más de 5,000 habitantes de la zona.

El centro, que beneficiará a los habitantes del distrito municipal Los Quemados, fue seleccionado por el SNS para su remozamiento como parte del programa de transformación de la salud pública que impulsa el Gobierno del presidente Luis Abinader.

La intervención se realizó por un total de RD\$ 8,034,292.19, incluyó trabajos de cambio de pisos, puertas y ventanas, impermeabilización de techos, construcción de casetas de basura y gas, cambio de aparatos sanitarios, nuevas instalaciones eléctricas y sanitarias, entre otros.

Dirección de Comunicaciones SNS

25 de mayo, 2024



SNS dota de equipos a dos hospitales de la regional Cibao Central



República Dominicana. – El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, entregó equipos médicos a dos hospitales del Servicio Regional de Salud Cibao Central, para fortalecer la prestación de servicios en esos centros, con una inversión de RD \$5,083,815.11.

El Hospital Provincial Dr. Pedro Emilio Marchena, fue dotado de una máquina de anestesia de dos gases con monitoreo y una mesa de operaciones ortopédicas, por un monto de RD\$ 1,425,260.53.

En tanto, el Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch, recibió un desfibrilador con monitor y paletas externas, dos ultrasonidos de tres transductores e impresora (Sonógrafo) y tres ventiladores adulto pediátrico Northen Crius-V6 con carro, con una inversión de 3.6 millones de pesos.

Dirección de Comunicaciones SNS

25 de mayo, 2024



SNS deja en funcionamiento primera Unidad de Implantología de la Red Pública



Santo Domingo. - En un acto encabezado por el director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, quedó en funcionamiento la primera Unidad de Implantología de la Red Pública, en el Edificio de Consultas Externas de la Ciudad Sanitaria Luis Eduardo Aybar.

El doctor Lama, expresó que la habilitación de la nueva unidad representa un hito importante en el SNS, porque permitirá a la población acceder a tratamientos de implantología de alta calidad. Además, indicó que se trabajará para habilitar el área de implantología en los hospitales de tercer nivel de la Red Pública.

«Deseamos felicitar a Mario Bournigal y a su equipo por la magnífica labor que realizan, demostrada en números, la cantidad de unidades que le han dado apertura, las escuelas libres de caries en todas las provincias, los servicios de odontología en la atención primaria donde se están realizando más de 15,000 intervenciones mensuales y todo eso habla de una gran labor, que hoy también se refleja sumando este servicio tan importante a la salud bucal de todos los dominicanos», expresó Lama.

Dirección de Comunicaciones SNS

27 de mayo, 2024



Vicepresidenta entrega hospital municipal de El Limón y un Centro de Primer Nivel en Samaná



Más de 140 mil samanenses beneficiados con las obras sanitarias remozadas

Samaná. – La vicepresidenta Raquel Peña y el director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, entregaron este miércoles el Hospital Municipal Natividad Alcalá y el Centro de Primer Nivel (CPN) Rancho Español, totalmente remozados, a los residentes de la provincia Samaná, como parte del compromiso con mejorar la calidad de vida de la población a través del acceso a servicios de salud de calidad y espacios dignos.

La vicepresidenta enfatizó que el Gobierno tiene el firme objetivo de seguir construyendo un país que ofrezca oportunidades y calidad de vida para todos, con obras como estas, entregadas en Samaná.

Peña resaltó que ese servicio médico de calidad es posible, gracias, sobre todo, al trabajo de los médicos, las enfermeras y todos los profesionales de la salud que laboran en cada hospital, y que, para fortalecerlo, la administración del presidente Luis Abinader trabaja para seguir llevando a todo el país programas como Más Salud y Esperanza de Vida, destinado a entregar medicamentos esenciales gratuitos a pacientes hipertensos y diabéticos a través de las Farmacias del Pueblo.

Dirección de Comunicaciones SNS
29 de mayo, 2024

